



Turquie: deux semaines après le séisme meurtrier, la terre a de nouveau tremblé

Par [tf1info.fr](https://www.tf1info.fr)

Mondialisation.ca, 20 février 2023

[tf1info.fr](https://www.tf1info.fr)

Région : [Moyen-Orient et Afrique du Nord](#)

Analyses: [SYRIE](#)

De nouveau, 2 tremblements de terre de 6,4 et 5,3 degrés ayant fortement frappé Antakya en Turquie et Alep en Syrie avec des répliques ayant atteint le Liban...

Encore des décombres d'immeubles, des civils ensevelis et des projections de pierres sur les passants.

Mouna Alno-Nakhal

Le 20 février 2020



Image envoyée d'un internaute

Un séisme de magnitude 6,4 a touché la Turquie le lundi 20 février, près de la frontière syrienne.

L'épicentre se situe à une centaine de kilomètres au sud du tremblement de terre du 6 février.

Ce jour-là, une double secousse meurtrière avait provoqué la mort de plus de 40.000 personnes.

Voir la vidéo sur TF1 Info :

<https://www.tf1info.fr/international/deux-semaines-apres-le-seisme-meurtrier-une-nouvelle-secousse-ebranle-la-turquie-2248765.html>



Un séisme d'une magnitude de 6,4 a été enregistré ce lundi soir dans la province turque de Hatay, la plus éprouvée par le tremblement de terre du 6 février, qui avait fait plus de 44.000 morts au total en Turquie et en Syrie. L'épicentre de la secousse de ce lundi se situe près de la localité d'Uzunbag, à une quinzaine de km au sud-ouest de la grande ville d'Antioche.

« On avait l'impression que la terre était en train de s'ouvrir pour nous avaler »
(Ali Mazloum)

La secousse a suscité un moment d'angoisse dans une population déjà durement éprouvée, selon l'AFP, et a soulevé d'importants nuages de poussière dans la ville en ruines. Des pans de murs de bâtiments déjà fragilisés par la catastrophe du 6 février, se sont effondrés.

« On s'est attrapés les uns les autres et juste devant nous, les murs ont commencé à s'effondrer », a témoigné Ali Mazloum, un jeune homme qui participait aux opérations de déblaiement au centre d'Antioche, « on avait l'impression que la terre était en train de s'ouvrir pour nous avaler ». Trois personnes auraient été tuées en Turquie, tandis que 47

ont été blessées à Alep, du côté syrien de la frontière, lors d'un mouvement de panique.

L'agence de secours turque (Afad) a appelé la population à s'éloigner du littoral méditerranéen, dans le cas d'un tsunami, qui selon elle pourrait élever le niveau de l'eau de 50 cm. Selon l'Afad, ce sont en fait deux séismes qui ont eu lieu ce soir dans la même région, à trois minutes d'intervalle, un de 6,4 et un de 5,8 sur l'échelle de Richter. Pour l'USGS, l'agence américaine qui recense tous les tremblements de terre autour du globe, [il n'y a eu qu'un séisme](#), en l'état actuel des informations. Plus de 6.000 répliques ont été enregistrées depuis le tremblement de terre d'une magnitude de 7,8 qui a dévasté le sud de la Turquie et le nord de la Syrie le 6 février dernier.

La province de Hatay est l'une des deux seules (avec celle de Kahramanmaras) où les recherches de survivants se poursuivent, alors qu'elles ont été interrompues partout ailleurs depuis ce dimanche. L'espoir de retrouver des rescapés est cependant presque nul, quatorze jours après la catastrophe.

La source originale de cet article est tf1info.fr

Copyright © tf1info.fr, tf1info.fr, 2023

Articles Par : tf1info.fr

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site Mondialisation.ca sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de Mondialisation.ca en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

Mondialisation.ca contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca